

Meister des Sports 2013



Meister der Bezirksliga und damit Aufstieg in die Bezirksoberliga – die zweite Vertretung der TuS-Handballer hatte im Sommer reichlich Anlass zu feiern. Ohnehin läuft es in der gesamten Handball-Abteilung sehr gut für den TuS. zoeller-foto



Deutscher Meister der Senioren im Sportkegeln dürfen sich mit breiter Brust nun die Mannen des SV St. Stephan nennen. Überraschend – und darum umso euphorischer gefeiert – wurde der Titel in die Zwiebelstadt geholt. ts-foto



Vergangenes Jahr in die Hessenliga, das Oberhaus des Amateurfußballs, aufgestiegen, die Klasse gehalten und dazu noch den Kreispokal eingesackt – die Bilanz des Sportclubs Viktoria liest sich sehr gut. Im neuen Jahr muss man allerdings ohne Trainer Rainer Kolitsch auskommen, den es aus beruflichen Gründen nach Leipzig zieht. zoeller-foto



Bezirks- und Kreismeistertitel erschwommen, Vereinsrekorde pulverisiert – der Schwimm-Nachwuchs des SV St. Stephan zeigte sich auch in 2013 wieder von seiner Sahneseite. Schwimmcoach Patrick Dullin (hinten) kann stolz auf seine Schützlinge sein (v.l.n.r.): Svante Schilling, Jakob Bahle, Philipp Gromes, Dejan Supica, Patrizia Gromes. Auf dem Bild fehlt: Lukas Bahle. oh-foto



Geht allen davon – Brigitte Patrzalek sammelte auch 2013 wieder eifrig Auszeichnungen. oh-foto

Von vielen Verletzungen geplagt, war 2013 wahrlich kein leichtes Jahr für Andrea Petkovic. Und dennoch kämpft sie sich Stück für Stück zurück in die Weltspitze. oh-foto



Auf Bundes- und sogar internationaler Ebene begeisterten die Cheerleader des TuS Griesheim mit akrobatischen Einlagen und tollen Stunts das Publikum. kh-foto



Alte Herren gegen Alt-Meister – zum Jubiläum des SVS gab sich die Traditionself der Frankfurter Eintracht am Südring für ein Gastspiel die Ehre. ts-foto



Einen besonderen Erfolg konnte der Verein mit dem Kleeblatt im Wappen feiern – 60 Jahre SV St. Stephan.



Deutscher U18-Mehrkampf-Hallenmeister und Teilnehmer an der U18 WM in der Ukraine: Dennis Hutterer. oh-foto pg-foto



Frauenpower gibt es reichlich in der Leichtathletik-Abteilung des TuS. Ob gemeinsam in der Staffel oder in den Einzelwettbewerben, die TuS-Damen sind kaum zu halten (v.l.n.r.): Vera Schoormann, Marion Peters-Karbstein, Birgit Adler und Petra Bischof. oh-foto



Die Sensation ganz knapp verpasst und dennoch Grund genug, auf den bisherigen Erfolg sehr stolz zu sein. Die Tamanéji-Judokas schrammten hauchdünn am Aufstieg in die 2. Bundesliga vorbei. oh-foto



Mit dem Schachverein im Oberhaus des deutschen Schachsports vertreten: IM Bogdan Grabarczyk (rechts). zoeller-foto



Mehrfacher Hessen-, Bezirks- und Kreismeister ist Lauf-Ass Michael Obst aus der insgesamt sehr erfolgreichen Läufer-Fraktion des TuS. zoeller-foto



Meister der Hessenliga bei den Herren 55 – die Herren vom SV St. Stephan lieferten eine klasse Tennis-Saison ab und durften sich am Ende die verdienten Ehren dafür abholen. pg-foto



Triathlon in der deutschen Leistungsspitze bieten die Damen vom Algemarin-TuS-Triathlon-Team. oh-foto



Im Kart eine Macht und nun im Formel-Rennwagen unterwegs, um auf Schumis und Vettels Pfaden zu wandeln: Der Griesheimer Nachwuchs-Rennfahrer Christopher Friedrich. ts-foto/af-foto



So sieht grenzenloser Jubel aus! Die Fußballer der ersten Mannschaft des SVS wurden Meister der Kreisoberliga und spielen fortan in der Gruppenliga. zoeller-foto



Aufsteiger in die Hessenliga – dies erreichten die U18-Junioren der TuS-Tennis-Abteilung in diesem Jahr. oh-foto